

dilluns, 27 de març de 2023

Un equipo del Centro de Debate UdL ha competido en la edición 2023 de la Xarxa Vives

Con la moción a debatir "¿Es sostenible el turismo?", el equipo vencedor de la liga interna de estudiantes del Centro de Debate de la UdL se desplazó hasta la Universitat de València (UV) para competir en la Liga de Debate Xarxa Vives.

De izquierda a derecha; Inés, Francesc, Alba (como capitana) y Oscar fueron el equipo que debatió durante tres intensos días en la Xarxa Vives.

Agradecemos a la organización de Xarxa Vives por la oportunidad, a la Universidad de Valencia por ceder este año sus instalaciones como sede y a la Universidad de Lleida por seguir con su tradición en esta competición.

